

Panoramatur über den Seerücken am Untersee (Höhentour)

«Die Ufer rücken hier so nahe zusammen, dass das schauende Auge aus der Höhe alles umfassen kann: tiefblaues Band schmalen Sees, üppige Baumgärten und Rebhänge, verträumte Dörfer, und uralte Städtchen mit Burgen und Schlössern.»

So blickte Maria Dutli-Rutishauser, Schriftstellerin aus Steckborn, 1940 auf den Untersee ...

Meist auf halber Höhe radeln wir westwärts dem Seerücken entlang, zuerst hoch nach Wäldi mit immer wieder neuen Ausblicken auf die wundervolle Unterseelandschaft, Hegau und Linzgau.

Auf Flur- und Waldstraßen fährt die Gruppe nach Steckborn, von wo es nach kurzer Pause auf dem Seeradweg zurück nach Konstanz geht.

<u>Termin:</u>	Samstag, 29. August 2025 um 10:00 Uhr
<u>Treffpunkt:</u>	Fahrradstation / Kultur-Rädle
<u>Strecken-Infos:</u>	ca. 40 km, ca. 300 Höhenmeter
<u>Tourleitung:</u>	Walo Abegglen